



熊野市立有馬中学校

令和7年 6月 3日

No.3

学校だより



「Never Give Up～夢中で駆ける!～」
体育祭終了!!



5月28日(水)、令和7年度有馬中学校体育祭、無事終了することができました。

本年度体育祭のテーマは「Never Give Up～夢中で駆ける!～」。体育祭の取組から当日まで、生徒のみなさんはチームの勝利に向けて一致団結し、頑張りました。その取組の中では、3年生を中心に、本当にみんなで頑張って作り上げていく姿がありました。

当日も、参加している生徒全員が一生懸命頑張っている姿が随所に見られました。最後まであきらめることなく、夢中で駆け抜けた素晴らしい体育祭になったと実感しています。

保護者や地域の皆様、平日にも関わらず、たくさんのご来場、そしてたくさんのご声援をいただき、誠にありがとうございました。

今回の経験が、これからの成長につながると確信しています!楽しみです!

体育祭に関連して、もう一つ嬉しいことがありました。

生徒のみなさんの準備や後片付けの動きです。特に後片付けは、体育祭終了後の午後、全校で行いましたが、全員、本当によく動いてくれ、あっという間に元のグラウンドに戻りました。午前中の疲れもあるはずなのですが、みんな元気に積極的に片づけをしていました。

体育祭本番の素敵な姿だけでなく、その後も素敵な姿が見られたことを本当に嬉しく、そして頼もしく感じました。

これからの皆さんに大いに期待しています!



そして、いろんな事情で参加できなかった生徒のみなさん、これからの学校生活の中で、このような体験ができる場面がまだまだあります。みんな、暖かく待っていてくれますから、焦らず一歩一歩進んでいきましょう。



～高台へ駆ける！～ 津波想定避難訓練



毎年、この時期に行っている大地震・津波想定避難訓練、今年度も5/12(月)に実施しました。全員、一生懸命、真剣に取り組んでいました。1年生にとっては初めての訓練でしたが、訓練後の感想でも真剣に頑張った姿が見て取れました。感想の一部を紹介します。

- ・避難する場所は高台なので、坂がとても大変でした。でも本当に起こった場合もそのルートで行かないといけないのでなるべく速く行けるようにしたいです。そのあとのお話でここらへんは地面が弱いと聞いて、もし通る道がガタガタになってしまうと、ただでさえ坂道も多くて大変なのに、もっと厳しい道となってしまいます。そうなったら避難をちゃんとできるかわからないし、怖いなと思いました。こういう機会を大切にして、本番の時もスムーズに避難できるようにしたいです。
- ・みんな真面目に一生懸命やっていてすごいなと思った。ついたあとも喋らず静かにしていた。
- ・高台から見た時、有馬小前の防風林が低かったのがびっくりした。



通学路安全プログラム

4月の下旬、通学路についてのアンケートをオンラインで実施したところ、60件近くの声いただきました。保護者のみなさんの通学路に対する安全意識の高さを改めて感じました。いただいた声を基に、教育委員会をはじめ、国・県・市の道路管理担当者、熊野警察等と協議し、より安全な通学路となるよう取り組んでいきたいと考えています。なお、協議の結果等は、熊野市教育委員会のHPで紹介されますので、そちらもご覧ください。

今後の行事予定

- | | | | |
|----|---------------|------------------------|-------------|
| 6月 | 4日(水) | 校内研究授業(1年2組) | ※2・3年は4時間授業 |
| | 12日(木) | 歯科検診(1年全員、2年2組) | |
| | | 第2回実力テスト(3年) | |
| | 13日(金) | 人権講演会(全校) | |
| | 16日(月) | 包括的性教育授業(全校：学年別実施) | |
| | 18日(水) | 職員研修のため4時間授業 | |
| | 20日(金) | QUアンケート調査(全校：web方式) | |
| | 25日(水)～27日(金) | 期末テスト | |
| 7月 | 4日(金) | 職場体験事前講演会(2年) | |
| | 5日(土)・6日(日) | 中体連熊野市・南牟婁郡地区総合大会 | |
| | 9日(水)～11日(金) | 個別懇談会 | |
| | 14日(月) | スマホ・SNS(メディア・リテラシー)講演会 | |
| | 17日(木) | 給食最終日・大掃除 | |
| | 18日(金) | 1学期終業式 | |



※部活動終了時刻17:30(17:45完全下校)

「学校だより」は、紙配布とともに、試験的に「まなびポケット」からも配信していきます。今後しばらく、紙配付と配信を行い、将来的には、配信のみに移行していきたいと考えております。

また、有馬中ホームページには、これまでの「学校だより」のほか、「年間行事計画」なども掲載しております。そちらもご参照ください。

